



PARIS IV

Pour une université de qualité ouverte à tous!

Les conseils centraux sont le coeur de la vie à l'université; toutes les décisions importantes y sont prises. Pourtant les étudiants y sont sous représentés. C'est pourquoi, les élus ne pourront pleinement jouer leur rôle qu'avec une large participation aux élections.

*Ainsi, voter aux élections le 21 janvier,
c'est agir pour la qualité de nos études.*

Depuis deux ans, les élus UNEF et non-syndiqués des conseils centraux de Paris IV ne sont pas restés inactifs:

Amélioration de nos conditions d'études:

Nous avons obtenu:

- L'anonymat des copies.
- L'inscription de 150 bacheliers sans place en fac.
- La rénovation de la bibliothèque de Michelet.

Nous nous battons pour:

- L'extension des fonds des bibliothèques de DEUG, l'accès au prêt pour les étudiants en DEUG, création de salles de travail dans tous les centres, embauche de personnel... Déjà, 3500 pétitions ont été signées sur ces revendications.
- 35% des locaux de la Sorbonne sont occupés par le rectorat: Déménageons le rectorat!!! Ce qui libérera de nombreuses salles et permettra une extension de la BU.

Une aide sociale efficace et accessible à tous:

Nous avons obtenu:

- Le remplacement d'une assistante sociale à la Sorbonne.
- Des aides financières aux étudiants grâce au Fonds d'Aide à la Vie Étudiante (FAVE).
- L'aménagement d'un étage supplémentaire du resto-U Mabillon au tarif CROUS, soit 13,70f.

Nous nous battons pour:

- Une infirmière à Clignancourt.
- L'extension des horaires d'ouverture de l'infirmerie à la Sorbonne.

Conseil d'Administration

C'est l'instance la plus importante de l'université. En effet, le CA vote le budget, ratifie les décisions proposées par le CEVU et les conseils d'UFR. C'est également lui qui vote les statuts.

Conseil des Études et de la Vie Universitaire

Il définit et impulse l'activité universitaire sur les questions de pédagogie et de vie étudiante; il est notamment le garant des libertés politiques et syndicales à la fac.

Conseil Scientifique

Seuls les étudiants en 3^{ème} cycle peuvent y siéger; il définit les grandes orientations pour la recherche dans notre fac.

Un service public d'enseignement supérieur de qualité:

Nous avons obtenu suite aux mobilisations étudiantes de novembre-décembre 95:

- De nombreux postes d'enseignants chercheurs, des IATOSS.

Nous nous battons pour un budget décent:

- Embauche de magasiniers pour la Bibliothèque de la Sorbonne et plus largement de personnel IATOSS.
- Augmentation des crédits pour les bibliothèques d'UFR.
- Un budget conséquent pour l'aide sociale.

La réforme pédagogique:

Nous avons obtenu:

- Un système alliant compensation et capitalisation; système grâce auquel 30% d'étudiants ont eu leur DEUG en 2 ans en 1996, contre 10% en 1995.
- Le maintien des passages conditionnels.
- Le règlement au cas par cas des problèmes des étudiants en année transitoire.

Nous nous battons pour:

- Le retour du passage conditionnel avec 2/3 des modules.
- La prise en compte de l'avis des étudiants pour toutes les réformes à venir.
- Une harmonisation des programmes et des horaires pour que « l'annualisation » existe réellement.

La sécurité des locaux:

Nous avons obtenu:

- La pose d'une alarme incendie, ainsi que quelques portes coupe-feu et extincteurs.

Nous nous battons pour:

- Une infirmerie dans tous les centres.
- La mise aux normes de sécurité et la rénovation des locaux de Paris IV.

Malgré des avancées conséquentes obtenues par l'UNEF et les étudiants, il reste encore beaucoup à faire pour améliorer nos conditions d'étude, la démocratie à la fac... Bref, faire de Paris IV un lieu d'étude ouvert et agréable.

La vie associative:

Nous avons organisé:

- Le premier festival étudiant: Débats, forum, pièce de théâtre: le tout pour 40f. Plus de 170 étudiants de Paris IV étaient présents.
- Une soirée où 200 étudiants ont fait la fête...

Nous nous battons pour:

- Un véritable tarif étudiant dans tous les lieux de culture.
- L'obtention d'un local pour les associations ainsi que des subventions leur permettant de prospérer.
- Création d'une cafétéria dans tous les centres de Paris IV.

Solidarité avec les étudiants étrangers et lutte anti-raciste:

Notre intervention:

- Défense des étudiants étrangers: travail en commun avec l'UNEM Sorbonne, aide à l'obtention de cartes de séjour...
- Participation au meeting de soutien aux sans papier.
- Soutien et participation au Comité Anti Fasciste et Anti Raciste de la Sorbonne (CAFARS).

Nous nous battons pour:

- L'égalité des droits étudiants français/étudiants étrangers, y compris pour l'aide sociale
- Une mobilisation contre la présence de l'extrême droite à la fac.

SOYONS ACTEURS DE LA VIE A L'UNIVERSITE, LE 21 JANVIER,
votons pour la liste UNEF et non-syndiqués,

soutenue par l'UNEM Sorbonne